



## Las urnas electrónicas para futuros comicios, tema en el Parlamento Abierto en San Lázaro

El uso de la urna electrónica en los futuros comicios en México se puso en la mesa de discusión durante el actual foro de la reforma electoral que se realiza en la Cámara de Diputados. Expertos en la materia consideran que este mecanismo es la clave para disminuir el costo millonario de las elecciones y permitir que sean más ágiles; esto en función de seguir el ejemplo de lo que ocurre en otros países ya desde hace muchas elecciones.



<https://drive.google.com/file/d/16ewEb0sAcRLwu2-2-z9Tt2tHlpxXxH-3/view>